

2025年12月23日

生田斗真さん出演 住友金属鉱山 新企業 CM テレビ・Web・ラジオにて1月1日(木)から放送開始

住友金属鉱山株式会社（本社：東京都港区）は2026年1月1日(木)から、テレビ、Web、ラジオ媒体にて生田斗真さんが出演する新CMの放映を開始します。

新たなCMは合計6種類で、テレビ・Web CMでは、住友金属鉱山の資源事業・製鍊事業・材料事業をテーマとした3本の15秒CMを放映予定です。ラジオCMも3本を新たに制作し、「ヘヴィメタ篇」を皮切りに順次放送予定です。いずれも住友金属鉱山の社員役として事業をアピールする生田さんのコミカルな演技に注目です。

住友金属鉱山では2022年10月から俳優の生田斗真さんをイメージキャラクターに起用し、「ずっとやるんだ。」をキャッチコピーに掲げ企業広告を展開しています。これからも企業広告活動を通じて、企業姿勢や事業の強みを発信してまいります。



持続可能な鉱山開発篇



430年の製鍊技術篇



次世代素材 SOLAMENT®篇

生田斗真さん出演 住友金属鉱山 新企業 CM 概要

■ テレビ・Web CM (15秒)

- タイトル：
 - ① 持続可能な鉱山開発篇
 - ② 430年の製鍊技術篇
 - ③ 次世代素材 SOLAMENT®篇
- 放映開始日：2026年1月1日(木)

■ ラジオ CM (20秒)

- タイトル：
 - ① ヘヴィメタ篇
 - ② いい声篇
 - ③ 結婚式スピーチ篇
- 放送開始日：2026年1月1日(木)
- 放送媒体：ニッポン放送「オールナイトニッポン(水)」「オールナイトニッポン(土)」
TBSラジオ「ハライチのターン！」

新企業CMは下記URLからもご覧いただけます。

- ずっとやるんだ。特設サイト：<https://www.smm.co.jp/brand/zutto/>
- 公式YouTubeチャンネル：<https://www.youtube.com/@sumitomometalmining9034>

「ずっとやるんだ。」に込めた想い

住友金属鉱山の歴史は、1590 年に蘇我理右衛門が泉屋と称して京都で銅製鍊・銅細工を開業し、ほどなくして粗銅から銀を分離する「南蛮吹き」という新技術を開発した時から始まります。そこから 430 年以上、どんな困難があっても、それを乗り越え続けてきました。

その秘訣は、時代の変遷に合わせて自らを変革させ続けてきたことにあります。複雑で変化の速い現代において、この歩みをさらに進化・深化させていく姿勢を「ずっとやるんだ。」というメッセージに込めました。

これからも、製鍊事業を軸に、3 事業が連携して持続可能なサプライチェーンを構築し、サーキュラーエコノミーやカーボンニュートラル社会の実現に貢献するという、世界で類を見ないユニークなビジネスモデルで「ずっとやるんだ。」を体現していきます。

＜本件に関する報道関連のお問い合わせ＞

住友金属鉱山株式会社 広報 IR 部 TEL: 03-3436-7705